

Ressort: Lokales

Berliner CDU wirft Senat "scheinheilige Verkehrspolitik" vor

Berlin, 08.03.2019, 11:37 Uhr

GDN - Trotz der Aufforderung der Berliner Verkehrssenatorin Regine Günther (parteilos) an die Berliner Bürger, ihre Autos abzuschaffen, nutzen die Mitglieder des rot-rot-grünen Senats weiterhin ihre Dienstwagen. Die elf Dienstwagen würden "täglich in Anspruch genommen", sagte ein Senatssprecher dem Nachrichtenmagazin Focus.

Die Fahrzeuge seien für jeweils ein Jahr geleast. Der Vorsitzende der CDU-Fraktion im Berliner Abgeordnetenhaus, Burkard Dregger, kritisierte das Verhalten des Senats und dessen Verkehrspolitik als "scheinheilig". "Die Regierung predigt den Bürgern Wasser und trinkt selbst Wein. Kein Senator verzichtet bis heute auf seinen Dienstwagen", so der CDU-Politiker. Er warf dem Senat vor, für die langen Staus in der Stadt und die damit einhergehende Luftbelastung verantwortlich zu sein. "Wer wie die Koalition den öffentlichen Nahverkehr nicht ausbaut und auch den emissionsarmen Autoverkehr beschränkt, der macht sich verantwortlich für Stau und Klimawandel", sagte Dregger dem Nachrichtenmagazin Focus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-121220/berliner-cdu-wirft-senat-scheinheilige-verkehrspolitik-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com